



© Lizenzfrei

**In dieser *dialog*-Ausgabe lesen Sie über Aspekte des Schwerpunkts "Reformieren und restaurieren".**

„Wiedergewinnen, was gut war“ – wie kann sich dies äussern? In diesem *dialog* gehen wir dem Schwerpunkt „Reformieren und restaurieren“ nach mit folgenden Themen: Die Korps-Gebäude in Yverdon und Tramelan wurden neu aufgebaut / Wenn Häftlinge nicht nur ihre Strafe absitzen, sondern auch den Wunsch haben, den angerichteten Schaden wiedergutzumachen / Wie Heilsarmee-Gründer William Booth den Heilsbegriff reformierte / Was die Bibel zur Wiederherstellung des Paradieses sagt.

**Autor**

Die Redaktion

**Publiziert am**

3.4.2017